

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL/CROIX-ROUGE : FORMATION DES VOLONTAIRES SUR LA CREC



Photo: CNE

**D**U 12 au 13 juin dernier, le siège provincial de la Croix-Rouge de l'Ogooué-Maritime, sis dans l'enceinte de la foire municipale, a prêté son cadre à la formation des volontaires sur la sensibilisation CREC ou communication risques et engagement communautaire. La formation animée par Dianey Mba Nguema Diouf et Landard Bless Ekiri Okossa, respectivement responsable engagement communautaire et redevabilité, et responsable communication de la Croix-Rouge gabonaise, s'est déroulée en présence du secrétaire provincial, Hughes Frixos Mombo. Deux jours durant, les séminaristes ont été édifiés sur la notion d'engagement communautaire. Ils ont également revisité l'histoire de la Croix-Rouge depuis sa fondation jusqu'à ce jour. La Covid-19 étant encore loin d'être totalement éradiquée, les volontaires ont également été entretenus sur l'adhésion vaccinale à cette pandémie. Des outils de reporting leur ont été donnés afin de mener à bien les projets communautaires et les enquêtes de terrain. La formation a été sanctionnée par des attestations. Ils ont été remis aux volontaires ayant participé au séminaire atelier sur la CREC.

PORT-GENTIL : 141 CANDIDATS EN LICE POUR L'OBTENTION DU CFP



Photo: CNE

**DÉBUTÉES** le 8 juin dernier sur toute l'étendue du territoire national, les épreuves du Certificat de formation professionnelle (CFP) se poursuivraient toujours dans la capitale économique. On apprend, en effet, qu'à l'instar d'autres de l'intérieur du pays, le Centre de formation et de perfectionnement professionnel (CFPP) de Port-Gentil n'aurait pas non plus reçu de budget à cet effet. Dans ces conditions, il est alors difficile de déterminer la date de la fin de l'examen. Mais qu'à cela ne tienne, selon Saurin Mondjo Ndouolo, responsable du secrétariat, 141 candidats (majoritairement des filles) ont pris part à cet examen, répartis dans 11 filières du tertiaire (secrétariat bureautique niveau 1, secrétariat comptabilité niveau 1, comptabilité gestion niveau 2, transit douanes niveau 1) et du secondaire (boulangerie-pâtisserie, chaudronnerie soudure, cuisine classique, coiffure, esthétique, mécanique auto, électricité industrielle). Les épreuves écrites auraient dû s'achever le samedi 10 juin passé. Et les travaux pratiques le 12 juin.

Christelle NTSAME

## Tchibanga : Jean-Pierre Doukaga Kassa : "Nous remercions le chef de l'État pour son séjour chaleureux"

Propos recueillis par  
Christian KOUIGA  
Tchibanga/Gabon

**L'**Union : Du 11 au 13 juin, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, était l'hôte de la Nyanga. Quel sentiment en tant que natif et ministre issu de cette région ?

**J.-P. Doukaga Kassa :** C'est un sentiment de fierté pour nous d'avoir eu l'honneur de le recevoir chez nous, à Tchibanga et dans la Nyanga. C'est aussi une satisfaction à peine contenue au regard de la qualité de la mobilisation et de l'accueil très chaleureux réservés. Un grand moment de communion et d'émotions partagées. Les échanges furent francs et sincères avec les femmes et les commerçantes, de même qu'avec les jeunes et les notables. J'en profite pour remercier les populations de Mougoutsi qui ont compris que c'est ensemble, la main dans la main, et en douchant nos ego, que nous parviendrons à redorer le blason de notre localité, mais tout en ayant toujours comme chef d'orchestre Ali Bongo



Photo: DR/L'Union

Ondimba.

**La mobilisation était au rendez-vous. Mais comment envisagez-vous l'avenir électoral dans une ville de Tchibanga qualifiée de frondeuse ?**

- Notre devoir est de faire élire notre candidat naturel à Tchibanga et dans Mougoutsi. Au 1er arrondissement, il y a une telle compilation de cadres du PDG qu'il serait inconcevable que nous ne fassions pas gagner notre DCP. Nous avons foi en des lendemains victorieux du PDG et de son champion à la présidentielle à venir dans Mou-

goutsi et d'autres localités de la Nyanga.

**Un autre ancien du parti Les Démocrates, Jonathan Ignoumba, vient de rallier le PDG. Un petit commentaire à ce sujet ?**

- Son arrivée est une plus-value pour le PDG dans le département de Mongo et sa commune Moulengui-Binza. Il sera d'un apport bénéfique pour notre champion et notre PDG dans cette contrée. Le président lui a tendu les bras, il a saisi l'opportunité. A lui maintenant de jouer sa partition et je l'en sais capable. Bonne arrivée à lui.

## Port-Gentil : le Groupe Ceca-Gadis décore 84 de ses employés



Photo: NGUIMBI Julie

**Les officiels et les décorés de CECA-GADIS Port-Gentil.**

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**Q**UATRE-VINGT-QUATRE (84) employés (44 hommes et 40 femmes) du Groupe Ceca-Gadis totalisant 10 et 20 ans d'ancienneté ont été décorés vendredi dernier, dans un hôtel de la place de Port-Gentil, des médailles de bronze et d'argent du travail. Les 5 médaillés d'or avaient reçu

leurs distinctions une dizaine de jours auparavant à Libreville, au même moment que les 326 autres du site. Le secrétaire général de province, les directeurs et inspecteurs provinciaux du travail ont rehaussé par leur présence – aux côtés du directeur général exécutif de Ceca-Gadis, Jean-Bernard Boumah –, la portée de l'événement. Après avoir transmis les salutations et les chaleureuses félicitations et encouragements de Michel Esson-

ghe, président-directeur général du groupe, Jean-Bernard Boumah a rappelé que "le courage et la détermination doivent guider nos actions dans la force de travail que nous apportons à l'entreprise pour son rayonnement et l'affirmation de son rôle de leader au Gabon dans la grande distribution et le commerce en général".

Pour lui, les récipiendaires constituent, "indiscutablement", des valeurs sûres pour la direction générale qui compte sur eux pour parvenir à l'aboutissement des défis engagés dans la transformation et la modernisation de l'entreprise. Outre l'amélioration des conditions de travail du personnel, le secrétaire général du Sytrecega, Joseph Medang, dans son mot de bienvenue, est revenu sur le partenariat signé le 11 juin 2019, par le P-DG, avec le géant français Intermarché pour le renforcement de son offre de produits de qualité à moindre coût.